



# Regiones

## Ecopetrol confirmó puesta en marcha de importante planta en Casanare

Se espera por parte de la petrolera que en esta planta se produzcan al día unos 8.000 barriles por día de GLP.



Se espera por parte de la petrolera que en esta planta se produzcan al día unos 8.000 barriles por día de GLP. Colprensa



Cristian Medina | 28/10/2019 - (hace 7 horas)

**Ecopetrol** inauguró este lunes la nueva planta de Gas Licuado de **Petróleo** (GLP) del campo Cupiagua, ubicada en el municipio de Aguazul, Casanare, que según la estatal, producirá entre 7.000 y 8.000 barriles por día de este combustible con beneficios ambientales y sociales para Colombia.

En su pronunciamiento la petrolera resaltó que el GLP, más conocido como el gas que se distribuye en cilindros o bombonas, permite que millones de colombianos reemplacen otras fuentes de energía como la leña y el carbón en sus labores diarias, añadiendo que según cifras de **Ecopetrol** actualmente se consumen cerca de 20 mil barriles por día de GLP en Colombia.

La nueva planta que se encuentra en proceso de estabilización, produce GLP y otros productos como el NGL (líquidos del gas natural) y C5 (pentano). Además de los beneficios sociales y ambientales, estos productos se usan como diluyente de los crudos pesados que produce **Ecopetrol** en campos como Castilla y Rubiales en la Orinoquía, lo que **permitirá reducir en el futuro las importaciones de nafta**, según la estatal.

Por su parte, el presidente de **Ecopetrol** Felipe Bayón dijo que "más allá de la mayor producción para la empresa, el principal beneficio de esta nueva planta está en permitir que miles de familias colombianas tengan acceso a un combustible confiable y seguro en áreas apartadas donde no hay redes de gas natural. **El acceso a la energía es una de las formas más poderosas de cerrar las brechas sociales en nuestro país**".

Según la encuesta de Calidad de Vida del Dane de 2019, más de 3.3 millones de familias colombianas (13 millones de personas) utilizan hoy GLP en sus hogares, especialmente para la cocción de alimentos. Sin embargo, **todavía existen cerca de 1,6 millones de familias** (6,5 millones de personas) que usan leña y madera con graves consecuencias ambientales.

#Casanare #Ecopetrol #DANE #Latinoamérica #Combustibles

### Comentarios

### Últimas Noticias

**W RADIO** La Hora Del Regreso del 28 de octubre [7pm-8pm]

**W RADIO** La Hora Del Regreso del 28 de octubre [6pm-7pm]

**W RADIO** La Hora Del Regreso del 28 de octubre [5pm-6pm]

### TAMBIÉN EN LA WEB



Cartel de LOS40 Music Awards 2019 (Los40.com)



LOS40 Music Awards 2019: Nominados, cartel y toda la información (Los40.com)



Cambios en el valor de la visa estadounidense para inversionistas causa reacciones (W Radio Colombia) recomendado por @utbrain | ▶

## CTI asume investigación por asesinato frente a la casa del alcalde electo de Guatemala

El agresor está prófugo de la justicia, pero plenamente identificado.

Las autoridades tienen todos los elementos probatorios para determinar la persona que cometió el hecho. Foto: Colprensa



Jorge Herrera | 28/10/2019 - (hace 10 horas)

El comandante de la Policía de Boyacá, Germán Jaramillo, confirmó que en medio de la celebración de los resultados de las elecciones en Guatemala un hombre fue **asesinado** de un disparo en la cabeza **frente a la casa del alcalde electo Iván Camilo Camero**.

**"Se presentó un caso de intolerancia entre los mismos seguidores donde pierde la vida el señor Omar Yesid Bohórquez Castañeda**. Una persona que estaba en medio de la celebración tenía un arma de fuego y ocasionan este hecho tan lamentable para esta familia", dijo.

Según el alto oficial, **el agresor está plenamente identificado**, pero se encuentra prófugo de la justicia. "Este hombre es conocido por todas las habitantes del municipios y esperamos resolver este caso".

El CTI por su parte, **asumió las investigaciones, que de acuerdo, al coronel Jaramillo, tienen todos los elementos probatorios para determinar la persona que cometió el hecho**.

**Le puede interesar: Solo 10 mujeres fueron electas como alcaldesas en Boyacá**

**Con respecto al municipio de Paz del Río** en donde simpatizantes quemaron algunos votos y destrozos en el punto de votación, **según el coronel Jaramillo, ya retornó a la calma**.

También se refirió a los dos uniformados que resultaron heridos en **Santana, Boyacá donde también se presentó una asonada en la que intentaron tomar las mesas de votación** considerando su inconformidad con los resultados electorales.

A propósito de todos los hechos violentos en la jornada electoral, **las autoridades departamentales adelantaron un consejo de seguridad** para analizar y tomar medidas al respecto.

#Tunja #Fiscalía #Riña #Elecciones 2019 #Guatemala #Boyacá #Alcaldes

El CTI por su parte, **asumió las investigaciones, que de acuerdo, al coronel Jaramillo, tienen todos los elementos probatorios para determinar la persona que cometió el hecho**.

**Le puede interesar: Solo 10 mujeres fueron electas como alcaldesas en Boyacá**

**Con respecto al municipio de Paz del Río** en donde simpatizantes quemaron algunos votos y destrozos en el punto de votación, **según el coronel Jaramillo, ya retornó a la calma**.

También se refirió a los dos uniformados que resultaron heridos en **Santana, Boyacá donde también se presentó una asonada en la que intentaron tomar las mesas de votación** considerando su inconformidad con los resultados electorales.

A propósito de todos los hechos violentos en la jornada electoral, **las autoridades departamentales adelantaron un consejo de seguridad** para analizar y tomar medidas al respecto.

#Tunja #Fiscalía #Riña #Elecciones 2019 #Guatemala #Boyacá #Alcaldes

### Comentarios

### Últimas Noticias

**W RADIO** La Hora Del Regreso del 28 de octubre [7pm-8pm]

**W RADIO** La Hora Del Regreso del 28 de octubre [6pm-7pm]

**W RADIO** La Hora Del Regreso del 28 de octubre [5pm-6pm]

**W RADIO** La Hora Del Regreso del 28 de octubre [5pm-6pm]

## Así quedó conformado el Concejo de Tunja



Nominados a LOS40 Music Awards 2019



Cartel de LOS40 Music Awards 2019



Solo 10 mujeres fueron electas como alcaldesas en Boyacá